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１． 津 波  弘  議員 一般質問要旨 
（１）旧ＪＡ跡の与那原駅整備について 

    駅舎の内容について。 

   

（２）文教の町与那原のアピールについて 

    沖縄女子短期大学の進出決定で町としての考えは。 

 

（３）糸満与那原線について 

    全面開通はいつか。 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

２． 山 口 修  議員 一般質問要旨 

（１）第１７期与那原町議会議員選挙について総括を求める 

  ① 今、議会議員選挙の投票率は、前回より３ポイント下がっている、これをど

う総括しているのか。 

② 各行政区、年齢・男女別投票率等の資料の提出を求める。前回の資料も添付

のこと。 

③ この資料から判断される事は何か。 

④ 今回初めて、議会選挙公報紙を作成全町配布したが、問題点は無かったのか。 

⑤ 公報紙があれば、配布されれば投票率は上がるということが一部で言われて 

いたが現実は下がっている、公報紙の作成配布は、継続して取り組んでいただ

きたいどうするのか。 

⑥ 選挙開票中間発表をしなかった、またその事を候補者に知らせなった明確な

理由は何か、問題ではないか。 

 

（２）平成２５年５・２１「与那原町民平和の日」について問う 

① 与那原町民平和の日を定める条例（平成 23 年３月１５日条例第４号）が制 

 定されて２年が経過した、行政当局並びに教育委員会は、本年この目的や記念 

事業等の実行のためにどのような取り組みをしたのか。具体的に示していただ

きたい。実行していないのではないのか。 

② ６月２３日沖縄県慰霊の日に向けての取り組みは何か。町民への周知や見識

を高めるための取り組みを望むがどうするか。 

③ 次年度に向けて、取り組みに対する姿勢を見せていただきたい、しっかり対 

応せよ。 

   

 



 2 

（３）各字行政区の運営と実態について、第２回目の質問とする 

  ① 各区の世帯数（一戸建て住宅・共同住宅等）はどれくらいあるか。そして、

そのそれぞれの区費の徴収率はどれくらいか。 

② 各行政区はその運営資金を区民からの区費（字費・自治会費・賛助金等）の 

納入・徴収によって賄われている。近年行政区運営について区費の減少から運 

営に支障がきたしている区もあると聞いている、現状をどのように把握してい 

るのか、把握している状況と資料を提出することを求める。 

③ 区費徴収の減少の大きな要素の一つに共同住宅等からの徴収が思うよう進ま 

ない、協力が頂けないとか区費そのものの理解が出来ていないなどがあると考

えられる。このままの状態で言いわけがない、行政当局は施策を考えているの

か。 

④ 行政区の統廃合と分割についての考えを聞く。 

 

（４）与那原町、旧市街地の再開発について問う 

  ① 与那原町の中心を占めた、往年の繁華街は今、見る影もなく寂れている状況 

   である。町当局も商工会や通り会とともに地域の活性化を図るために努力して 

いることは誰もが認めることである。  

 しかし、この旧市街地の再開発について当局はどのような見解と将来の俯瞰
ふ か ん

 

図
ず

などがあるかを問いたい。 

  ② 本員は、旧中心市街地エリアである森下区などは区全体が再開発の対象とし

て予想されると思われる、その考えの上に立って開発を考えているか。 

 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 選挙管理委員長 

 

 

３． 上  原  晃  議員 一般質問要旨 

（１）学校教育について 

  ① ３月定例議会の一般質問事項についてどのようなお考えですか。 

  ② 部活動に必要な備品購入についてどう考えていますか。   

  ③ 中学校体育館に更衣室がないと聞いていますがどのような状況ですか。 

    （体育館の一角に増築する考えは） 

 

（２）避難道路、地すべり対策について 

① 江口内に避難道路が整備されましたが、その経緯の説明を求めます。 
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② マリンタウンゴルフ場近くには多くのお墓が存在しますが、その地域の地すべり 

対策はどうなっていますか。 

（３）選挙について 

  ① ４月に行なわれました、町議選の投票率をどのようにお考えですか。 

  ② 今回の開票速報は適正だと考えてますか。（１回だけの最終報告に問題はないのか） 

  ③ 今後の投票率向上、対策をどのようにお考えですか。 

    

 

       答弁を求める者    町 長  教育長 選挙管理委員長 

 

４． 上 江 洲 安 昌 議員 一般質問要旨 

（１）浜田保育所の民営化について 

  ① 港保育所を民間移管した時と浜田保育所の民間移管に相違はあるのか。町長の見解

を聞きたい。 

  ② 現在進めている民間移管のスケジュールの進捗状況を聞きたい。 

  ③ 与那原の保育を考える父母の会から要望書が提出されていると思うが町として、ど

のような対応をするか聞きたい。 

  ④ 移管に伴うガイドラインは作成されているか聞きたい。 

  ⑤ 子ども子育て支援の新制度に伴い「子ども子育て会議」の設置が必要と思うが町長

の見解を聞きたい。 

   

 

           答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

５． 田 中 直 子  議員 一般質問要旨 

（１）子ども医療費助成について 

  ① 子ども医療費助成、自動償還払いの早期実施の取り組みについて伺います。 

  ② 通院費無料の対象年齢の拡充はできないか伺います。 

 

（２）幼稚園の給食導入について 

    幼稚園改革の一環として本町でも、幼稚園の給食が開始できないか、見解を伺いま

す。 

   

（３）高齢者の外出支援について 

   町内巡回バス運用、高齢者支援の一環としてできないか、見解を伺います。 
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（４）救急医療情報キットについて 

  ① 救急医療情報キットの導入 

  ② 携帯用救急情報カードの導入の取り組みについて伺います。 

  ③ これまでに救急医療情報キットの取り組んだ自治体を伺います。 

 

（５）通学路の安全対策について 

  ① 与那原中学校立志門前の通り、歩道が整備されていないので危険です、路側帯を表

示する白線を引きカラー舗装化すべきと考えますが当局の見解を伺います。 

  ② 大見武から浜田へ下る坂道、通学路の歩道のガードレール設置、進捗状況を伺いま

す。 

 

（６）交通安全対策について 

    沿岸道路から丸大東店へ行く交差点は危険である、交差点前に停止線か一時ストッ

プの看板設置できないか。 

 

 

     答弁を求める者 町 長  教育長 

 

 

 

６． 喜 屋 武 一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）与那原まつりについて 

  ① まつりのもり上げや、関わりに関心がわくよう経済効果の算出を公表してはどうか。 

  ② 花火の打ち上げ予定地は決定しているのか。事前公表も考えているのか。（打ち上

げの規定も含め） 

   

（２）学校給食アレルギーについて 

  ① 町内の児童に対象者はいるのか。 

  ② 学校の対応マニュアルはあるのか。 

  ③ 生命にかかわる問題、教育委員会、担当課の考えをお聞きしたい。 

 

（３）風疹について 

  ① 学校ではどのような状況か。 

  ② 町内全体ではどうなのか。 

  ③ 町の助成は考えているのか。 
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（４）道路整備について 

  ① 商工会から森下区までの道路整備と旧農協後地の整備との整合性は。 

  ② 浜田区内から大見武に向かう道路の整備は。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

７． 舩 谷 政 喜  議員 一般質問要旨 

（１）町内児童・生徒スポーツ・文化団体の県内外派遣費補助金について 

   補助金の対象となる団体をお答えください。 

 

（２）各区青年会について 

   各区青年会の活性化についての取組み状況はどうなっているか。 

 

（３）少年サッカーチームの練習場について 

   平成２７年１０月に沖縄女子短期大学が東浜の多目的広場に移転されますが、多目的 

広場で練習していた少年サッカーチームの練習場はどうお考えか。 

 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

８． 松 長 康 二  議員 一般質問要旨 

（１）沖縄女子短期大学の件について 

  ① 現在の進捗状況、また今後の工事計画をお聞かせください。 

  ② 建設にあたり、地域住民の安全性を含め、町や大学側と地域住民の説明会などの話

し合いは行わないのか。行う予定であれば、どの段階で行うのか。 

  ③ 大学施設の屋上に災害時避難施設などがあれば良いと思いますが、町としてはどう

お考えか。また、大学側とそういった協定などが結べるのかどうか。 

  ④ 大学移転に伴い、与那原町を含め、東浜の交通量の増加は確実になります。信号機

設置要請などを含め、さらなる交通環境整備が必要と考えるが、今後の対策をお聞か

せください。 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 
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９． 当 真  聡  議員 一般質問要旨 

（１）土砂水流出対策について 

  ① 河川ごとに流出状況を確認しているか。 

  ② 土砂の発生場所の確認は。 

 

（２）複合施設について 

   現段階での進捗状況等。 

 

（３）沖縄女子短期大学大誘致について 

  ① 誘致の進捗状況。 

  ② 誘致によるメリット・デメリットは。 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１０． 仲 里  司  議員 一般質問要旨 

（１）町内スポーツ施設について 

   なぜ担当の教育委員会、担当課長は利用者等と話し合いを持ってもらえないのか。 

  町民との対話を基本姿勢に掲げている町長の考えはどうなのか。 

 

（２）一括交付金の活用について 

   箱物政策は構わないが、維持管理に対する毎年の赤字について真剣に議論をし、対策

を行わないのか。 

 

（３）教育ソフトについて 

   ３月に提案した件について、どのような話し合いがもたれて、どのような効果が出た

のか。また、それに代わる効果的な政策があるのか。その効果についての効果検証方法

はどうしていくのか。 

 

（４）町内の中小企業、個人への支援について 

   今年度どのような支援を行う予定なのか。 

 

（５）防災について 

   防災について私は、自助、共助、公助だと考えるが、町長の考えをお聞かせください。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長  
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１１． 我 謝 孟 範 議員 一般質問要旨 

（１）排水路整備 

   上与那原地内ケンロク商事裏の排水路の整備を。 

 

（２）風疹予防について 

  ① 予防接種の状況は。 

  ② 今後の対策は。 

 

（３）保育行政について 

  ① 国からの措置費はどうなっているか。 

  ② 浜田保育所の職員が民間委託を賛成する理由はなにか。 

  ③ 阿知利保育所の職員が欠員になったら補充するのか。 

  ④ 認可保育園を増やす考えはあるか。 

 

（４）大学誘致について 

  ① 土地の有効活用、経済効果等を調査し、議員に説明することになっていたが、どう

なっているか。 

  ②大学側と覚書を交わしているが、どのようなものか。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１２． 城 間 盛 光  議員 一般質問要旨 

（１）東浜地区の各交差点の交通安全対策について 

  ① 場所によっては、どこが優先か分かりづらい。出会いがしらで事故になる可能性が

大きく、何らかの対策が出来ないか。 

  ② スピードを出す車両が増えて危険な状況であり、徐行や速度表示の看板等の設置は

できないのか。 

 

（２）複合施設整備計画事業について 

  ① 維持管理費や軽減についての議論はされたのか。 

  ② 計画に基づいた、中長期財政計画は作成されているのか。 

 

（３）町の事業の進め方について 

   議会への説明が遅い。特に大きな予算が伴う事業や新規事業等については、もう少し

早めに議会へ対応ができないか。 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 


